



F Foto del día

PRESENTAN PROYECTO DE UNIDAD DE ANGIOGRAFÍA PARA EL HOSPITAL REGIONAL

Ayer en dependencias de la Corproa en Copiapó, el director del Servicio de Salud de Atacama Bernardo Villablanca y la subdirectora médica de esa entidad, Marisol Araya, expusieron acerca del proyecto de una Unidad de Angiografía para el Hospital Regional, en un encuentro con los medios de comunicación y representantes de la entidad gremial. En la oportunidad hablaron de la importancia de contar con esta unidad dado que permite obtener imágenes del sistema vascular para diagnosticar y tratar enfermedades de los vasos sanguíneos y las arterias. Ante un accidente cerebrovascular o infarto al miocardio, los pacientes atacameños deben ser derivados a hospitales de otras zonas. Clave es la alianza público-privada para construir la unidad.



CEDIR